

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Das Eis für die schauinsland-reisen Urlaubswelt wurde heute angeliefert**

Über 40 Tonnen kristallklares Eis werden ab sofort bearbeitet

Duisburg, 24. November 2018 — Im Landschaftspark Duisburg-Nord sind am Freitagnachmittag rund 250 Eisblöcke für die schauinsland-reisen Urlaubswelt angekommen. Ein internationales Künstlerteam wird aus dem frostigen Material ab sofort filigrane Weihnachts- und Urlaubsskulpturen schnitzen. Diese werden vom 30. November bis zum 2. Dezember auf dem schauinsland-reisen-Lichtermarkt zu sehen sein. Als besonderes Highlight findet am 30. November um 18 Uhr ein Weltrekordversuch statt. Die größte Sonnenliege aus Eis soll entstehen.

Ab jetzt werden die „Stacker“, die Experten für das Zusammensetzen und Verschmelzen von Eisblöcken, die Rohlinge für die Eiskünstler nach einem Bauplan zusammensetzen. Dazu gehört einiges an Geschick, Kraft und Maschinenpower, denn die Eisblöcke sind zwischen 120 kg und 1,2 Tonnen schwer. Auf die Schwerstarbeit folgt die Kunst. Die Eiskünstler, in der Fachsprache auch Carver genannt, bearbeiten die Blöcke zunächst mit der Kettensäge und geben dem vergänglichen Kunstwerk aus Eis den ersten Schliff. Mit Feilen, Bohrern, Fräsen, Hammer und Meißel wird jede einzelne Skulptur weiter ausgearbeitet, bis alle Details deutlich erkennbar sind. Für die perfekte Inszenierung und den Wow-Effekt sorgt das passende, stimmungsvolle Licht.

Das Ergebnis: Eine spektakuläre Urlaubswihnachtslandschaft mit Weltrekordversuch.

Der Eintritt in die schauinsland-reisen Urlaubswelt aus Eis ist im Lichtermarkt-Ticket enthalten.

#### **Lichtermarkt-Ticket:**

**Erwachsene: 4 €; Kinder bis 14 Jahren: Eintritt frei**

Pressekontakt: Simone Feier-Leist (Pressereferentin),

Telefon: +49 (0)203 99405-810, [simone.feier-leist@schauinsland-reisen.de](mailto:simone.feier-leist@schauinsland-reisen.de)